

直売所「林檎の森」

直売所 齋藤 玲菜



いつも直売所「林檎の森」をご利用いただきありがとうございます。

店内には、新鮮な夏野菜や果物が所狭しと並んでいます。また、店頭の特ト内では木造地区の力ボチャ・スイカ・メロンも販売しております。そして、「林檎の森」食堂スタッフや会員の方々が作る美味しいお惣菜や対馬菓子舗、パン工房ゆいまあるの美味しいパン、畑の休憩にぴったりの「おやき」や寿司も人気を集めています。気温が高くなってきたこともあり、ソフトクリーム・シエークも大好評です。「林檎の森」オススメ、爽やかラ・フランスソフトを食べ、暑い夏を爽やかに乗り切りましょう！

さらに、加賀屋農園の嶽きみも販売しております。嶽きみは日中の寒暖差でプリプリの食感と甘さを生み出したトウモロコシです。電話注文も多数寄せられており、地元の方はもちろん、地方の方々にも嶽きみの美味しさを味わって頂くことができ、とても嬉しく思います。全国発送にも対応してお

りますので、嶽きみの美味しさをおすそ分けしちゃいましょう！店内にはすべに味わえるように茹できみも販売しております。嶽きみは他のトウモロコシと比べ糖度が高く、生で食べられるほど最高に美味しいトウモロコシです。ぜひ一度ご賞味くださいませ！

会員の皆様へ

出荷日から日にちが経ったものや、鮮度が落ちてしまったものは引き取りの徹底をお願い致します。さらに、日付けを書いていない商品が増えています。消費者に出荷日がわかるようその日の日付けをきちんと書いてください。また、その他の商品でも賞味期限の確認など自己管理についても再度ご協力をお願い致します。新鮮、美味しい、安いという直売所の原点を忘れずにスタッフ共々頑張ってください。りんごの農家の皆様にとってはこれからより一層忙しくなることとは思いますが、熱中症に気を付けて、少しでも直売所への出荷にご協力いただきますようよろしくお願いします。

いきいき女性部通信

農業振興課 女性部担当 堀井 裕子



8月1日、女性部は夏期研修を開催し、部員36名が参加しました。今回は、南郷・八戸方面の2ヶ所を視察しました。

最初に訪れた青葉湖展望交流施設は、通称「山の楽校」と呼ばれています。廃校となった増田中学校の校舎を利用し、地域のお年寄りを先生としたそば打ち体験、小麦粉・塩・水を混ぜ合わせた手焼きせんべいの体験を開催しています。懐かしい木のぬくもりのある校舎に参加者もホッとすることができました。



楽校の校舎

途中、蕪島を通りました。蕪島と言えばウミネコが有名ですが、ただ糞だけ撒き散らす迷惑な鳥ではなく、漁師の間では大漁の道しるべとなったりすることから、金運を呼ぶ鳥とされています。万が一、ウミネコの糞がついた場合は、社務所に行くと「会運」証明書を発行してくれます。

今回の視察研修では、見晴らしの良い展望交流施設を訪れる事で、心も体もリフレッシュできる1日となりました。



そばん懐かしいね！